

Le même jour encore, dans l'église des RR. PP. Oblats, rue Visitation, le Père Lacombe donnait une conférence fort intéressante sur la question qui lui tient tant au cœur : la question des Métis du Nord-Ouest canadien. Le vaillant missionnaire est plein de confiance dans le résultat final de sa patriotique entreprise.

Lundi, le 17, NN. SS. O'Brien, Langevin et Bruchési sont partis de l'archevêché pour aller assister au sacre du nouvel archevêque de Kingston, Mgr Gauthier. Les cérémonies de la consécration ont eu lieu mardi au milieu d'un concours immense et d'un peuple extraordinaire.

Mgr Gauthier est né à Alexandria, comté de Glengary, le 3 novembre 1845, de parents français et écossais.

Il fit ses études élémentaires chez les Frères des Ecoles-Chrétiennes et entra au collège Regiopolis à l'âge de 15 ans. Il y fit ses études classiques et théologiques. En 1868, il fut ordonné prêtre par Mgr Horan, de Kingston. Il enseigna ensuite durant trois années consécutives le français, les classiques et la théologie au collège Regiopolis. Sa première nomination comme curé date de 1872, à Gananoque. Il y demeura quatre ans et fit construire à Beaver Mills une magnifique église, ainsi qu'une autre à Lansdowne. Il fut ensuite transféré à Williamstown. Durant son séjour dans ce dernier endroit, il fit construire deux églises, l'une à Lancaster, et l'autre à Martintown. A la nomination de feu Mgr Cleary au siège de Kingston, M. l'abbé Gauthier desservait la paroisse de Clenneris, où il fit bâtir un presbytère estimé à \$ 5,000. Il quitta Williamstown, laissant un fond de \$6,000 en banque pour l'église.

En 1887, il fut transféré à Brockville. Il y fit construire l'école séparée, l'hôpital Saint-Vincent-de-Paul et le couvent, au montant collectif de \$42,000.

Il était vicaire général depuis 1891.

Au nouveau titulaire du siège archiépiscopal de Kingston, qu'il nous soit permis d'offrir ici l'expression de notre respect le plus profond.

Lundi, le 17, nous avons le regret d'apprendre la mort soudaine de M. l'abbé François-Xavier Geoffroy, ancien curé. Nous espérons pouvoir donner la semaine prochaine une notice biographique complète du vénérable défunt, pour lequel nos lec-